
 

 

 
 
Anfrage Datum Nummer 

Öffentlich 17. Sept. 08 827/08 
Absender  
FDP - Fraktion 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig  

 

Adressat  
Oberbürgermeister Dr. Hoffmann 
Platz der Deutschen Einheit 1 
38100 Braunschweig 

 

Gremium Sitzungstermin  
Rat 30. Sept. 08  
Betreff  
Schulkindbetreuung im laufenden Schuljahr 
 

 

 
 
 
1. Wie viele Kinder des Schuljahres 2008/2009 haben trotz schriftlichen Antrags keinen 

Hortplatz oder keine vergleichbare Betreuung für die Zeit nach dem Schulunterricht unter 
der Regie der Stadt Braunschweig erhalten? 

 
2. Wie können seitens der Verwaltung der Stadt Braunschweig Maßnahmen ergriffen 

werden, die zum Sicherstellen der Schulkindbetreuung für nicht gedeckten 
Betreuungsbedarf im laufenden Schuljahr führen? 
 
Den Vorschlag hierfür möge die Arbeitsergebnisse einer Expertinnengruppe – mit 
planmäßigem Tagungsdatum 26.09.2008 – aufgreifen. 
 

 
3. Welche Aufstockung der Zahl der Schulkindbetreuungsplätze ist zurzeit vorgesehen? 

 
 

 
 
 
             i. A. 
gez. 
 
Prof. Dr. Ulrich Klages      Juliane Lehmann 
Ratsherr der FDP-Fraktion      Fraktionsgeschäftsführerin 


